

Sanitätsübung

2010-06-18 19:00 von Wolfgang Rinner

Die Kenntnisse als Ersthelfer wurden im Rahmen der Übung aufgefrischt

Ein Traktorunfall mit 2 verletzten Personen war die Übungsannahme im Stergraben.

Die Familie Leitner stellte auf ihrem Anwesen das Übungsszenario für diese Sanitätsübung dar. Unter der Einsatzleitung von Zugskommandant Peter Jakob und unter Aufsicht von Feuerwehrarzt Dr. Franz Schwarzl wurde die Übung durchgeführt.

Nach der Rettung der verletzten Personen unterwiesen die beiden Feuerwehrsaniäter Johannes Weidacher und Karl Zierler jun. die Kameraden in der richtigen Reanimationstechnik bei Kreislaufstillstand.



